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Beitrag von „Drizzt“ vom 7. Oktober 2016, 08:38

Zitat von Grabbers 

Aus meiner Sicht sind die Verträge für junge aufstrebende Spieler leichter auf das neue
Gehaltsgefüge abstimmbar.
Der Junge hatte schon einmal einen besseren Lauf. Aber auch hier ist die Entwicklung
sicherlich nicht immer linear zunehmend.
Solche Talente sind unser Zukunft und könnte im Konzept von AB und MK wichtig sein!
Regionalliga sehe ich für sein Talent leider auch als zu schwach an.
Ich hoffe er schafft diese Saison seinen Durchbruch in der 1. Mannschaft! 

Wann denn bei der Konkurrenz? Sitzt ja nicht mal auf der Bank.
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